
Turunnya rekom ini, menjadi
yang pertama dilakukan oleh
partai pengusung menjelang
pendaftaran Calon Bupati
dan Wakil Bupati Malang
pada Septermber nanti.
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Pilkada Kabupaten MalangPilkada Kabupaten Malang

angkah politik Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB) L

Namun, Upaya PKB
memberikan surat
rekomendasi
kepada Sanusi dan
Latifah
menimbulkan
pertanyaan,
pasalnya Bupati
Petahana ini
merupakan Kader
dari Partai
Demokrasi
Indonesia
Perjuangan (PDIP),
yang juga
mengusung
menjadi Bupati
saat ini.

“Mengingat waktu
pendaftaran sudah
dekat , tapi belum
ada pergerakan
dari partai lain,
Bumbung Kosong
sangat
memungkinkan ”
Kuncoro Sek DPC
PKB Kabupaten
Malang.

dalam ajang Pilkada Kabupaten
Malang 2024 semakin terlihat,
partai besutan Gus Dur ini
resmi menurunkan salinan
Rekomendasi ke Paslon Sanusi
dan Latifah.



Foto : Sanusi Lathifah Terima Rekom dari DPW PKB Jatim
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Gerak Politik PKB, Paslon Sanusi – Latifah Terima RekomGerak Politik PKB, Paslon Sanusi – Latifah Terima Rekom

“Kita masih menunggu rekom dari partai pak Sanusi,
kepastiannya masih berproses dan komunikasi dengan partai
lain juga” Ujar Sekertaris DPC PKB Kabupaten Malang Kuncoro
melalui sambungan telepon pada Kamis (8/8/2024)
Menurut Kuncoro, upaya memberikan surat Rekom pada
Sanusi tersebut karena tidak ada gerakan dari partai lain untuk
memberikan rekom secara tegas, padahal waktu pendaftaran
Cabup dan Cawabub semakin Dekat.

“Setelah turunya Rekom ini, target kita ya memenangkan
Pilkada, kalo sampai saat ini tidak ada rekom dari partai lain ke
Pak Sanusi artinya bisa saja jadi satu dengan PKB, Sanusi N1, Bu
Nyai Latifah N2” Lanjutnya.
Saat disinggung terkait potensi Bumbung Kosong dalam Pilkada
ini, Kuncoro menjelaskan bahwa hal itu bisa saja terjadi.
“Mengingat waktu pendaftaran sudah dekat , tapi belum ada
pergerakan dari partai lain, Bumbung Kosong sangat
memungkinkan ” jelasnya.


